



▲感謝状が贈呈された(左から2番目)見守り隊佐藤事務局長と(右から2番目)濱田さん

村内防犯活動に貢献 警察署より感謝状贈呈

12月26日、全村避難中の防犯活動に貢献したいいたて全村見守り隊、飯館駐在所敷地内の除雪等の環境美化対策に貢献した濱田建設工業株式会社(草野)に南相馬警察署より感謝状が贈られました。贈呈式では出席者が、今後も引き続き、見守り隊をはじめ、各パトロール隊と南相馬警察署が連携し村内の安全安心を目指す決意を新たにしました。

入札結果をお知らせします

入札日 / 12月19日 (単位: 円)

工事(業務)の番号・名称	契約額(税込み)	請負業者	完成予定
セシウム除去用給水器購入 第1号	33,825,600	倉敷繊維加工(株)東京支店	平成27年3月末
セシウム除去用給水器購入 第2号	933,120	倉敷繊維加工(株)東京支店	平成27年3月末
飯館村大谷地団地建替実施設計業務	15,660,000	(株)久慈設計 東京支社	平成27年3月末
佐須大倉線国有林野貸付測量申請書作成業務	4,212,000	(株)東コンサルタント相双事業所	平成27年3月末
深谷地区復興拠点エリア(村営住宅居住区域)測量業務	1,404,000	(有)御堂測量設計事務所	平成27年2月末
復興拠点整備(道の駅エリア)造成に係る設計条件検討業務	1,296,000	国際航業(株)福島営業所	平成27年3月末
総合行政システム改修業務(住民記録系)	5,637,600	(株)福島県中央計算センター	平成27年3月末
総合行政システム改修業務(地方税系)	3,240,000	(株)福島県中央計算センター	平成27年3月末

考えてみっぺ、村の学校

～今年の飯館村の教育～ 第10回



- Q 中学校に入学すると、部活動や英語の勉強などなど不安があります…。
- A 中学校に入学、心配ごとが色々あるでしょう。その不安を一つひとつ解消しましょう!

飯館中学校で行われた「新入生体験入学」の様子をご紹介します。



▲小6生と中1生の合同授業の様子

英語を勉強するのはやっぱり不安なんです

大丈夫!「英語=怖い」ではなく、「英語=楽しい」になるような英語の授業を行っています。体験入学では、小学校6年生が英語を使ったゲームで、実際の英語の授業を体験。参加した小学生は「英語の授業を受けるのが楽しみになりました」と話していました。



飯館中ALT
チャールズ先生

部活動について教えてください

体験入学では、飯館中学校で部活動に取り組む先輩から各部の紹介がありました。飯館中学校では、勉強はもちろん、部活動にも熱心な生徒が多くいます。友達や顧問の先生と一緒にいい汗をかきましょう!



「体験」することで「不安」を「楽しみ」に。中学校生活をお楽しみに。

レジリエンス能力を培う

飯館村教育委員会
学校教育指導員 海野 和夫

日本語で簡単に表現できないので、この言葉を使います。レジリエンスとは極度につらい状況に直面しても、それを自力で克服して生き抜く能力を意味します。

原発事故から丸4年、飯館村の子どもたちは一見、落ち着いて生活しているように見えますが、語り合ってみると風いだ波の下で嵐が吹き荒れているように感じます。悩みは相当地に深刻です。事故以前の悩みはおおよそ、体や性のこと、学業と進路、友人関係、家族の問題に絞られていました。しかし今はこれらに加えて、自分の学力や能力でどのような進路が拓かれるのか、自分はどこに住み何をして食べていく人になるのか、家族はどうなるのか、親の仕事の行方、祖父母の健康問題など、解決の方向が容易に見定まらない悩みの中にいます。

これらの悩みを解決する能力がレジリエンスです。この能力の修得は、子どもが人と笑顔で語り合える能力を養い、基礎学習を的確に身につけることで可能になると言われています。すなわち人間としての最も基本的な能力を累積して培うことが大切であるということです。子どもたちがより真剣に学び続けることを期待します。

教育相談の申し込み 飯館中学校教頭まで
☎024-573-1161